



## Pramuka Kembali Berjaya di PENTA XXIV Tahun 2023 Smenda Scout Indonesia

### Keterangan

**Pusinfo** – Event tahunan Smenda Scout Indonesia kembali digelar, Penerimaan Tamu Ambalan Angkatan XXIV tahun 2023 – PENTA XXIV yang mengambil tajuk Pramuka Kembali Berjaya, Jum'at s.d Sabtu 27-28 Juli 2023 di SMK Negeri 2 Buduran Sidoarjo Jawa Timur.

Kegiatan yang diikuti oleh 444 peserta dengan total komponen penyerta dari panitia maupun pembina pramuka dan undangan sebanyak 555 orang ini berlangsung sangat meriah. Kegiatan ini merupakan rangkaian proses penerimaan tamu ambalan yang memiliki tujuan untuk perpindahan golongan peserta didik baru dari penggalan ke penegak.



Dibuka oleh Ketua Harian Kwartcab Pramuka Kabupaten Sidoarjo, Drs Mustain Baladan MM yang didampingi oleh Kamabigus di Gudep 02.081 dan Gudep 02.082 itu, Dra Hj Mariya Ernawati MM, yang juga sebagai Kepala Sekolah SMK Negeri 2 Buduran Sidoarjo.

“Dalam kehidupan sehari-hari, jika adik-adik bisa menerapkan Dasa Darma Pramuka dengan baik, maka Insya Allah akan bisa hidup dan beradaptasi dimanapun berada. Di masyarakat, di sekolah, di tempat kerja dan lainnya,” tutur Kak Mustain.



Pelaksanaan kegiatan penyambutan tamu ambalan, menurut beliau merupakan implementasi rasa saling menghormati dan menyayangi di dunia kepramukaan, antara yang senior kepada yang junior ataupun sebaliknya. Di dalam dunia kepramukaan sebagaimana tercantum dalam Dasa Darma Pramuka, selalu ditanamkan adanya pembinaan karakter yang kuat pada seluruh anggota, ujar kak Mustain,

Kak Dra. Hj. Mariya Ernawati, MM selaku Kamabigus Gudep Pramuka SMK Negeri 2 Buduran, berharap para peserta penerimaan tamu ambalan yang merupakan siswa kelas X di sekolah tersebut, kedepannya bisa lebih berprestasi dan terlibat aktif dalam kepramukaan.





Pramuka merupakan salah satu kegiatan ekstra kurikuler wajib, dari 18 kegiatan ekstra kurikuler yang di ada sekolah. Kamabigus berharap pada tahun 2023, Gudep Pramuka di SMK Negeri 2 Buduran bisa menjadi Gugus Depan Unggul di Kwartarab Sidoarjo sebagai mana tahun-tahun sebelumnya.

“Kami siap untuk terus bergerak mengupayakan yang terbaik agar gugus depan kami semakin berprestasi dan dapat menjadi percontohan bagi gugus depan pramuka penegak di Sidoarjo,” tambahnya bersemangat.

Gudep SMK Negeri 2 Buduran Sidoarjo kali ini berhasil mengirim salah satu anggota terbaiknya untuk mengikuti kegiatan Raimuna Nasional tahun 2023 yang akan digelar pada 14 -21 Agustus di Bumi Perkemahan dan Graha Wisata Pramuka, Cibubur, Jakarta Timur. Kegiatan tersebut sebagai ajang pertemuan Pramuka penegak dan pandega, usia 16 -25 tahun dari seluruh Indonesia.



Dihubungi disela-sela kegiatan, Pembina Satuan di Gudep SMKN 2 Buduran, Kak Uays Hasyim, menyampaikan harapan pada tahun 2023 ini bisa mengantarkan para pramuka penegak di SMK Negeri 2 Buduran bisa menjadi pramuka penegak Garuda. “Bisa menjadi Gugus depan yang unggul, yang bisa menghasilkan penegak-penegak yang berkualitas, yang bisa menjadi trend setter, pembinaan Pramuka penegak di Kabupaten Sidoarjo,” tukasnya.

Yang berbeda dari Penta-penta sebelumnya adalah adanya acara menghadirkan jumpa tokoh Pramuka. Kali ini menghadirkan tokoh legenda dan kharismatik Pramuka di Kabupaten Sidoarjo, yaitu Kak H. MG Hadi Sutjipto, SH., MM mantan Ketua Kwarcab Pramuka Sidoarjo sekaligus mantan Wakil Bupati Sidoarjo periode 2010-2015.









“Semoga kehadiran beliau bisa menjadi inspirasi dan penyemangat bagi pramuka penegak di SMK Negeri 2 Buduran, sehingga ke depannya gugus depan kami akan semakin maju dan berkembang,” pungkask kak Uays Hasyim.**[Red]**



**Kontributor Kegiatan :** Kak Hanif Ihsan Satya – *Pembina Satuan Smenda Scout,*

default watermark



**Pewartu Pusinfo :** Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

### Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

### Tags

1. Gudep 02.081-02.082
2. PENTA XXIV
3. Pramuka Sidoarjo
4. Smenda Scout
5. SMK Negeri 2 Buduran



**Tanggal Dibuat**

Juli 2023

**Penulis**

pramukadelta

default watermark